

Königstochter wegen Dopings zwei Jahre gesperrt

Geschrieben von: Offz/ FEI/ DL

Freitag, 18. September 2015 um 14:43

Lausanne. Wegen Dopings ihres Pferdes beim Distanzritt im Juli 2014 in Verona wurde Königstochter Najla bint Salman Al Khalifa (Bahrein) vom Weltverband für zwei Jahre gesperrt. Bis Mitte Oktober kann sie Einspruch einlegen.

Die juristische Kommission des Reiterweltverbandes (FEI) sperrte die 34 Jahre alte Königstochter Najla Bint Salman Al Khalifa aus dem kleinen Königreich Bahrein am Perischen Golf wegen Dopens ihres Pferdes Salahdin du Lauragais für zwei Jahre. Nach dem Distanzritt über 120 k am 26. Juli letzten Jahres in Verona (Italien) war ihr Pferd positiv auf das Beruhigungsmittel Reserpin getestet worden. Die vorläufige Suspendierung begann bereits am 29. September 2014. Sie muss außerdem 2.000 Schweizer Franken Strafe bezahlen und die Kosten für die juristische Verhandlung (1.000 Sfr) übernehmen. Sie hat nun 30 Tage Zeit, um Widerspruch einzulegen.